



わんだふる



川崎市立白幡台小学校
第1学年 学年だより
11月号
2024年10月31日発行

11月の学習予定

国語 しらせたいな見せたいな まちがいをおそう どんなおはなしができるかな かたかな、漢字練習 他	図工 はこでつくったよ いっしょにあそぼうぱくぱくくん いっしょにおさんぽ 他
算数 たしざん ひきざん 他	体育 走・跳の運動遊び 跳び箱を使った運動遊び
生活 たのしいあき いっぱい じぶんで できるよ	道徳 ぽんたとかんた とりかえっこ わすれていることなあい 他
音楽 がっきとなかよくなるう ようすをおもいうかべよう	学活 学級会を開こう 後期の係活動 他

<オープンスクール>

14日(木)・15日(金)

両日とも午前中のみの授業参観です。
詳しい時間割などは、後日学校から出されます
お便りをご覧ください。ご来校お待ちしております。

<生活科>

◎材料集めをお願いします

生活科の授業で、アサガオのつるを使って、リース作りを行う予定です。リースにつける飾りを集めておいてください。クリスマス用のリースを作ってもよいです。(飾りの例)リボン、毛糸、モール、ビーズ、クリスマス用の飾り、手芸用の綿木の実 その他つけたいもの など

寒い時期の体育着について

寒い時期については、トレーナーや長ズボンの着用をしても良いことになっています。ただし、トレーナーについては、危険を避けるため、ファスナーやフード、ポケットなどのないものをお願いしています。また、動きにくいタイツなどの着用は避け、長ズボンを履くようにしてください。

※体育で使用する上着は、ふだん登下校に着用しているものとは別に、体育専用のものを用意してください。 ※すべての物に記名をお願いいたします。



朝夕がずいぶん肌寒く感じられる季節となりました。「しながわ水族館」に遠足に行ってきました。朝は、小雨が降っていたのですが、外でお弁当を食べ、遊具で遊ぶこともできました。1年生と2年生の縦割りグループで協力をして、水族館見学を楽しみました。

11月中旬には「オープンスクール」があります。日頃の様子を見ていただくよい機会になると思います。ぜひお越しいただき、お子さんの様子をご覧ください。季節の変わり目になり、体調を崩す子どもの姿も見られます。ご家庭でも手洗いうがいなどのお声かけを、よろしくをお願いいたします。

そろそろ1冊目の連絡帳が終わる児童も出てきています。連絡帳が終わりましたら、新しい連絡帳を学校よりお渡しいたしますので、購入しなくて大丈夫です。

11月の引き落としは、5日(火)です。内訳は、裏面をご覧ください。

<しながわ水族館遠足> 遊具広場で遊びました。(2024/10/28)